

闇バイトによる犯罪にご注意

滝之上旭台町内会

会長 草野 一造

昨今、闇バイトによる犯罪がこの中区にも散見されるようになりました。玄関をバールでこじ開けようとした形跡が見られる被害状況があちこちで発見されています。

そこでご注意、

- ① 犯人は下見をしています。各家庭を巡回している市や区役所の職員、郵便配達、宅配便、電気・ガス・水道業者を名乗って、あるいはフリをして各家庭の下見をしています。
これらの業者は各家庭には伺いますが、あまりウロウロはしません。こういう人を見かけたら要注意です。
- ② よく郵便受けに「郵便配達さんご苦労様です」的なシールなどを張っているお宅がありますが、止めたほうがいいでしょう。高齢者宅だということを公言しているようなものです。
- ③ 表札や郵便受けのあたりに、見かけないシールが貼ってありませんか。ちょっと見たところ、NHKのようなシールとか、張った覚えのないシールがあったら、剥がしてください。犯行グループが有望（カモ）な家であることのシールで、後日犯行に来る目印になっている可能性があります。

冒頭で申し上げましたとおり、この中区近辺でも玄関が荒らされた形跡のある家があります。

また、見知らぬ人との接触や、知らない人からの電話などで、ご家庭の事情など（現金や預貯金があるとか）をお話にならないようにご注意ください。そんなこと、しっこないとお思いでしょうが、相手はプロですから、上手に話し相手になって、いろんなことを聞き出しますから、くれぐれもご注意ください。

「他人を見たら泥棒と思え！」

用心が肝心です。